



## Neue Werbelok im Bündnerland

Seit dem 23. Februar 2018 verkehrt eine weitere Ge 4/4<sup>II</sup> in einem Ganzwerbekleid über die Bündner Schienen. Die Nummer 648 wirbt neu für die Zeitung Blick.



## BLS mit SBB-Infra-Lok am Haken

Am 6. Februar 2018 kam es an der Gotthardstrecke zu einer relativ seltenen Lokzugkonstellation: Im noch tief verschneiten Ambri-Piotta zog die Re 425 170 der BLS die Am 843 015 der SBB Infrastruktur.



## Stadler bringt Sonderzugwagen

Die Überführlok Eea 936 131 von Stadler Rail überführte am 23. Februar 2018 vier Sonderzugwagen (Bdomsb, BRmz, BRDpm 236, WRm) von Konstanz nach Weinfelden Süd. Die Wagen weisen alle verschiedene Wagenhalter auf.